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“Assuste o mundo: Seja exatamente quem você diz 

ser e diga a verdade!”

(George Eliot)

Rarará

Sobe/Desce

Abraço do Dia

CURRÍCULO:
Prevenção de Riscos em 
trabalho em altura.
- Permissão de Trabalho 
Básico.
- Noções de Primeiros 
Socorros.
- Prevenção de Riscos 
Químicos Perigosos.

AQUI PARA QUEM TIVER
VAGA DE SERVIÇOS GERAIS
Se estiver precisando de serviços gerais, passando 
aqui para informar sobre nosso contato e nosso 
currículo:                                            
Francisca Maria da Conceição Santos: (98) 
984266294. Email: chicafrancisca195@gmail.com

O nosso abraço desta sexta-
feira vai para o casal Luma 
e Helênio Martins, que 
inaugurou um novo espaço 
para a prática de yoga em São 
Luís, a Casa Verde. Localizado 
no bairro da Ponta d’Areia, 
o ambiente disponibiliza 
orientação com a atmosfera 
adequada, para busca da 
harmonia e da paz, por meio 
das atividades de respiração, 
posturas e meditação.

Fidel está fazendo um de seus 
famosos discursos:
— E a partir de agora teremos 
de fazer mais sacrifícios!
Diz alguém na multidão:
— Trabalharemos o dobro!
— E temos de entender que 
haverá menos alimentos!
Diz a mesma voz:
— Trabalharemos o triplo!
— E as dificuldades vão 
aumentar!
Completa a mesma voz:
— Trabalharemos o quádruplo!
Fidel então pergunta ao chefe 
de segurança:
— Quem é esse sujeito que vai 
trabalhar tanto?
— O coveiro, meu 
comandante.

Sobe
A Fundação da Memória 
Republicana Brasileira 
reinaugurou sua exposição 
permanente. Reformulada 
para a nova temporada 2022, 
a mostra “Nova República” 
traz ao público novas peças 
do seu acervo para recontar a 
história do Brasil pós-ditadura. 
A FMRB está recebendo 
visitantes de forma presencial 
às segundas-feiras, das 13h às 
17h, de terça a sexta-feira, das 
8h às 17h, e aos sábados, das 
8h às 12h.

Desce
31 cearenses, incluindo duas 
menores de idade, foram 
viviam no Maranhão em 
condições de trabalho análogo 
à escravidão. Os trabalhadores 
foram aliciados, mediante 
fraude, com a promessa 
de trabalho, alojamento e 
alimentação, mas foram 
alojadas em local insalubre 
e tomavam banho em um 
criatório de peixe, com água 
barrenta e malcheirosa.

COMUNICADO SEMMAM
L E P GUTERRES - CNPJ: 74.084.344/0001-62, Torna público 
que requereu junta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
- SEMMAM, a Renovação de Licença Ambiental para as ativida-
des de imunização e controle de pragas. Localizada na Rua L, 
Quadra 01, casa 27, Planalto Anil III, São Luis/MA.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VIANA-MA

ERRATA DE AVISO DE REVOGAÇÃO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 013/2021
A Prefeitura Municipal de Viana/ MA, inscrita no CNPJ sob 
Nº 06.439.988/0001-76, através da Pregoeira da Comis-
são Permanente de Licitação, Informa a presente ERRA-
TA do aviso de Licitação PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 
013/2021. Que tem por objetivo: a contratação de pes-
soa jurídica para aquisição de material de limpeza e 
higiene, para atender as necessidades das Secretarias 
Municipais de Viana/MA. ONDE SE LÊ: Viana/MA – MA, 
10 de janeiro de 2021. LEIA-SE:. Viana/MA – MA, 10 de 
janeiro de 2022. Viana/MA, 17 de fevereiro de 2021. Kelly 
Regina Santos de Macêdo – Pregoeira Oficial – Portaria 
nº 205/2021.

ESTADO DO MARANHÃO
PODER JUDICIÁRIO

TRIBUNAL DE JUSTIÇA
AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico SRP nº 15/2022
Processo nº 17817/2021

Objeto: Registro de preços para aquisição de uniforme operacional e equipamentos táti-
cos; Abertura: 08/03/2022 às 10:00h (horário de Brasília-DF); Local: https://www.gov.
br/compras/pt-br/; Informações: Coordenadoria de Licitação e Contratos, Rua do Egito, 
nº 144, Centro, São Luís/MA. CEP: 65.010-190; E-mail: colicitacao@tjma.jus.br. Fone: 
(98) 3261-6181/6194. São Luís/MA, 16 de Fevereiro de 2022. Kátia Araujo Gonçalves - 

Pregoeiro TJMA (Uasg 925125).

O PREGOEIRO DA SEGOV/MA torna público que será realizada às 10h30 (horário local) do dia 9 de 
março do corrente ano, no site eletrônico www.comprasnet.gov.br, licitação na modalidade PREGÃO 
ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, para a aquisição de microcomputador (desktop 
e monitor) tipo estação de trabalho, conforme especificações técnicas contidas no Termo de 
Referência, com a finalidade de mater o pleno funcionamento da infraestrutura de tecnologia da 
informação, em diversos setores da Secretaria de Estado de Governo – SEGOV/MA, na forma 
Decreto Federal nº 10.024/2019, Lei Federal nº 10.520/2002, de 17 de julho de 2002, do Decreto nº 
10.024, de 20 de setembro de 2019, da Lei Complementar n° 123, de 14 de dezembro de 2006, 
aplicando-se, subsidiariamente, a Lei Federal nº 8.666/1993, de 21 de junho de 1993, e demais normas 
regulamentares pertinentes à espécie.
O Edital e seus Anexos poderão ser obtidos no endereço eletrônico: 
https://www.comprasgovernamentais.gov.br e https://segov.ma.gov.br/, e, ainda, em caso de 
problemas nos sites acima, poderão ser solicitados através do e-mail csl@segov.ma.gov.br, em dias 
úteis, das 9h às 18h.

São Luís/MA, 17 de fevereiro de 2022
ANDERSON ARAUJO PERDIGAO

Pregoeiro da CSL/SEGOV/MA

ESTADO DO MARANHÃO
SECRETARIA DE ESTADO DE GOVERNO

COMISSÃO SETORIAL DE LICITAÇÃO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 06/2022 - CSL/SEGOV - MA
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 229551/2021

O presidente da Fiema, Edilson 
Baldez, e o superintendente do 
Sesi, Diogo Lima, participaram 
de uma reunião de trabalho 
ontem com o prefeito de 
Alcântara, Padre William, 
na cidade de Pinheiro, onde 
participavam do evento 
TransformAgora do Sebrae-
MA.   
Na pauta, a construção de um 
polo avançado do Sesi, em 

Alcântara, que vai servir de 
base para várias instituições 
do Sistema S na cidade. 
Outro ponto da reunião foi a 
necessidade de revisão do Plano 
Diretor do município, também 
defendida pelas entidades do 
sistema.   
A revisão do Plano Diretor do 
município é necessária, pois 
permite o desenvolvimento com 
segurança jurídica para a série 

de investimentos previstos, 
além de futuras parcerias a 
serem firmadas pelas entidades 
do Sistema S com a cidade por 
meio da Comissão Integrada 
de Desenvolvimento para o 
Centro Espacial de Alcântara 
(CDI-CEA), voltadas para o 
desenvolvimento das cadeias 
de serviços locais, destinadas 
à geração de ocupação e de 
renda.   

O presidente da Fiema, Edilson Baldez, Diogo Lima e o prefeito de Alcântara, Padre William

Sistema Fiema e Prefeitura  
de Alcântara alinham 
parcerias para o município

Bira pede à Câmara aprovação do  
Sistema Nacional de Educação
GIL MARANHÃO

O líder do PSB na Câmara dos 
Deputados, Bira do Pindaré, 
comemorou a aprovação do 
requerimento de urgência para 
apreciação do Projeto de Lei 
Complementar (PLP) 25/19, 
que institui o Sistema Nacional 
de Educação (SNE).
O parlamentar maranhense 

é co-autor da proposta e 
defendeu que a Câmara avance 
na deliberação sobre o tema, 
que tramita desde 2019.
Segundo Bira, o SNE é uma 
inovação importante que trará 
proteção à educação como 
um direito social, além de 
pensar políticas de acesso e 
permanência na escola.
“O Sistema Nacional de 

Educação vai justamente 
à direção da equidade, da 
locação de recursos, da 
governança pactuada, que é 
fundamental para envolver 
todos os entes da federação, 
e de padrões nacionais de 
qualidade. Educação é o que 
liberta, é o que transforma a 
vida das pessoas”, destacou. 

Moradores de Rosário e cidades 
vizinhas precisam tomar a 2ª dose 
da vacina contra Covid-19 
A população de Rosário 
precisa completar o esquema 
vacinal contra a Covid-19. 
Os moradores das cidades 
vizinhas de Cachoeira Grande, 
Bacabeira, Icatu e Presidente 
Jucelino também precisam 
tomar a segunda dose. Nessas 
cidades, a cobertura vacinal 
está abaixo da média nacional. 
Em Morros, a situação é 
ainda mais preocupante. A 
maioria dos casos graves e 
hospitalizações ocorre entre 
pessoas não vacinadas ou com 
esquema vacinal incompleto. 
O ministro da Saúde, 

Marcelo Queiroga, explica a 
importância da imunização: 
“Agora enfrentamos um novo 
desafio, a variante ômicron. [..] 
Nós já temos notícias de outros 
países onde essa variante se 
tornou  prevalente em que 
há um número realmente 
grande de casos, mas o 
sistema de saúde não tem sido 
tão pressionado sobretudo 
naquelas populações que estão 
fortemente vacinadas. O Brasil 
tem ainda alguns estados em 
que a vacinação não chegou 
aos níveis desejados.” 
A secretária extraordinária de 

Enfrentamento à Covid-19, 
Rosana Leite de Melo, disse 
que para controlar a pandemia, 
é necessário ter um alto 
número de pessoas vacinadas: 
“Nós acreditávamos que uma 
cobertura vacinal acima de 
70%, 75% ela deixaria uma 
nação tranquila. Hoje, nós 
já sabemos que a Covid não 
é bem assim. As coberturas 
vacinais, elas têm que estar 
acima de 90% quiçá 95%.” Na 
maior parte dos municípios 
brasileiros, crianças acima de 
5 anos já podem ser vacinadas. 
(COM INFORMAÇÕES DO BRASIL 61)

Posse de novos membros do 
Conselho Estadual de Juventude 
será realizada hoje 
A Secretaria Extraordinária de 
Estado da Juventude (Seejuv) 
realizará, nesta sexta-feira 
(18), a posse do Conselho 
Estadual da Juventude 
(Cejovem), às 15h, no Palácio 
dos Leões. Serão empossados 
60 conselheiros, sendo 30 
deles do Poder Público e 30 da 
Sociedade Civil.
O Cejovem é um órgão 
consultivo, deliberativo, de 
orientação e normativo do 
Governo do Estado para 
promover ações de interesse 
da juventude maranhense. 

Foi criado pela Lei nº 8.451, 
de 5 de setembro de 2006, 
sendo vinculado à Secretaria 
de Estado Extraordinária 
da Juventude (Seejuv). O 
Cejovem é constituído de 
30 membros titulares e 
seus respectivos suplentes, 
nomeados pelo governador do 
Estado. 
O conselho assume a sua 
segunda gestão e encontra-se 
atuante desde 2019, quando 
teve como presidente do 
Conselho a secretária de 
Estado da Juventude, Tatiana 

Pereira; como vice-presidente 
Geldo Júnior; e Erisvan 
Loureiro como secretário 
geral.
Nos últimos anos, o Cejovem 
seguiu fiscalizando as políticas 
públicas de juventude, além 
de acompanhar o processo 
de execução da Caravana de 
Municipalização do Sistema 
de Juventude, que desenvolveu 
um valioso trabalho dentro 
das cidades maranhenses na 
estruturação de seus conselhos 
municipais, tendo alcançado 
63 municípios. 

TRF-1 define lista da 
advocacia para 
vaga que era de 
Nunes Marques
Nessa quinta-feira (17), o Plenário do Tribunal Regional Federal 
da 1ª Região elegeu a lista tríplice para o preenchimento da 
vaga na corte destinada ao quinto constitucional da advocacia. A 
cadeira pertencia a Nunes Marques, hoje ministro do Supremo 
Tribunal Federal.
Os três nomes mais votados foram Luis Gustavo Soares Amorim 
de Sousa, do Maranhão, com 23 votos; Flávio Jaime de Moraes 
Jardim, do Distrito Federal, com 20; e José Roberto Machado 
Farias, de Alagoas, com 17.
Os advogados restantes, que ficaram de fora da lista tríplice, 
foram Maurício Alexandre Perna Neves (DF), com 11 votos; 
Jackson Di Domenico (DF), com seis votos; e Rebeca Moreno 
da Silva (RO), com um voto.
Em dezembro do último ano, o Conselho Federal da OAB havia 
apresentado a lista com os seis nomes indicados, dentre 25 
candidatos. Agora, os três nomes selecionados pelo TRF-1 serão 
enviados ao presidente Jair Bolsonaro, que nomeará um deles 
para a vaga de desembargador.
Nunes Marques deixou o TRF-1 em outubro de 2020 para 
integrar o STF. Sua cadeira, reservada a um representante 
da advocacia, estava vaga desde então. (COM INFORMAÇÕES DO SITE 
CONSULTOR JURÍDICO)

• Se o Datafolha mostrar que 
Lula estacionou ou caiu, após 
meses de bochicho sobre 
os votos que a aliança com 
Alckmin traria, veremos 
algo inédito: um picolé de 
chuchu subindo no telhado. @
frednavarro

• Os Bolsonaro dizem que 
quotas na universidade seriam 
contrárias à meritocracia. 
Mérito mesmo é viajar em 
missão oficial, ficando em 
hotelzão e sentando na mesa 
principal mesmo sendo um 
político *municipal*, só 
porque o papai quer mimar o 
filhão. @goescarlos

• O Jair deve ter assinado lá 
um papel qualquer escrito em 
russo e o Putin provavelmente 
já está transformando o 
Amapá em base militar. @o_
colecionador














